



南郷の風

平成27年度 第1号

新年度がスタート！

76名の子ども達と共に、南郷小の平成27年度がスタートしました。私は、4月より校長になりました、横山譲治と申します。本校の教育目標『ひびき合い、ともに高まる南郷の子』を目指し、職員一同、心を一つにして、力を尽くして参ります。これまでのご協力・ご支援に心より感謝申し上げますと共に、今後とも、よろしくお願ひ申し上げます。

着任披露式 4/6

本校に、私を含め4名の職員が着任しました。6日（月）の着任披露式では、6年生の酒井美緒さんが、立派な児童代表あいさつで迎えてくれました。4名とも早く南郷小と南郷の地域を知り、子ども



も達とたくさんの活動に取り組んでいきたいと思います。

始業式 4/6



続く第1学期始業式では、「これから1年、ひびき合いを1つでも多く見つけましょう。そのためには、『やってみよう！』の気持ちが大切です。失敗しているのです。失敗も、悔しさも、宝物です。」というお話をしました。ご家庭でもぜひ、『やってみよう！』と、子ども達の背を押してあげていただきたいと思います。

そして、担任発表。子ども達の驚く顔、笑顔。ドキドキの瞬間だったようです。今年度の南郷小スタッフは以下の通り、どうぞ、よろしくお願ひいたします。

校長	横山 譲治
教頭	大塚 聖子
教務主任	小川 弥枝
1年担任	渡部 久
2年担任	菊地 太
3年担任	角田 史
4年担任	鈴木 智
5年担任	森 美子
6年担任	裕 克
たんぽぽ1組担任	三瓶 崇
たんぽぽ2組担任	鈴木 芳
養護教諭	河原田 三春
主査	小野 美喜
支援員	白井 多恵子
支援員	星 佳恵
支用員	田久 歩希
育児休業中	酒井 マリ子
	小林 美穂、星 香奈子

入学式 4/6

この日、南郷小に、20名の1年生が入学しました。保護者の皆様、誠におめでとうございます。胸をはっての入場、しっかりした返事、とても嬉しい姿でした。

歓迎の言葉を、6年生の大竹真歩さんが、とても温かい口調で述べました。1年生の子ども達にも、保護者の皆様にも、心に響く言葉だったことと思います。

南郷小学校でしっかり学んで、上級生のように、健やかに成長してほしいと願います。時に、とまどいや不安を感じることもあるかと思います。それを、「乗り越えることができた」という成功体験にしていけるよう、ご家庭と学校がしっかり連携していくたいと考えます。今後とも、ご理解とご協力を願います。

連携していくたいと考えます。今後とも、ご理解とご協力を願います。

ご多用の中、ご臨席をいただきました30名の来賓の皆様、たいへんありがとうございました。

所信

南郷小学校は、昨年度、大規模改修工事を終えました。実際にたくさんの方々のご支援とご協力があって、この木の香に顔がほころぶ素敵な校舎が完成しました。ここで新年度を迎えること、本当に嬉しいです。

皆様の期待に応えるべく、真摯に南郷小の教育活動に取り組んで参ります。

